

Gewalt...

Gewalt ist die letzte Zuflucht des Unfähigen.

Isaac Asimov

Nichts tut so weh wie ein Schlag mit der flachen Hand ins Gesicht. Es zerbrechen nicht nur wertvolle Teile deines Gesichtes, sondern auch deine Seele und dein Herz. Besonders, wenn der Schlag von einem geliebten Menschen kommt. Einmal könnte man ihm diesen Ausrutscher vielleicht verzeihen, aber nicht auf Dauer. Dann funktioniert es einfach nicht mehr...Erwachsene können sich wehren, Kinder jedoch nicht. Sie sind der Gefahr hilflos ausgeliefert. Und so etwas tut weh. Allein dies zu wissen. Aber noch mehr, wenn man es als Kind selbst erlebt hat und einsehen muss, dass man nicht der einzige bestehende Fall ist...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)